
1 

第１２回沼津市議会定例会 

 

一 般 質 問（個 人 質 問）  

 

＊ 一般質問（個人質問）は、「一括質問一括答弁方式」、「一問一答方式（一問一答及び複合）」

により実施します。 

・「一括質問一括答弁方式」：通告した全ての質問を１回目に行い、答弁に対する再質問として２

回目及び３回目の質問を行う。 

・「一問一答」：通告に沿って１回目から、全て一問一答により質問を行う。 

・「複合」：１回目は一括質問一括答弁方式で行い、２回目以降から一問一答に切り替えて行う。 

 

平成３０年３月１日、２日 

順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

１ １番 

尾 藤 正 弘 

 

＊一括方式 

１ 障害のある人への支援施策について 

 ⑴ 地域生活支援拠点等の整備強化について 

 ⑵ 重度の障害のある人が安心して働ける環境 

について 

２ 中古借り上げ市営住宅及び住宅セーフティネ

ット法の取り組みについて 

３ 地域未来投資促進法の取り組みについて 

市 長 

２ ４番 

霞   惠 介 

 

＊一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 教育行政について 

  ① 小中学校に配置する支援員等の現状 

  ② 沼津の教育のチーム学校の実現 

 ⑵ 視覚等に障害のある方の安心と安全につい 

  て 

 ⑶ 本市における働き方改革について 

市 長 

教 育 長 

関係部長 

３ 16番 

梶   泰 久 

 

＊複合 

１ 消防団を中核とした地域防災力の充実強化に

ついて 

 ⑴ 少子高齢化・人口減少を踏まえた団員不足 

の解消策 

２ 本市の公立小中学校における課題と対策につ

いて 

 ⑴ いじめの現状と対策 

 ⑵ 給食費未納の対策 

 ⑶ 教職員の相談体制の現状とスクールロイヤ

ー制度の導入 

市 長 

教 育 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

４ 23番 

加 藤 元 章 

 

＊一問一答 

１ 新市民体育館1階部分のかさ上げで駐車場台

数増とする構造変更案の検討結果 

 ⑴ 総合的な検討結果と市長の方針 

 ⑵ かさ上げ構造とすることでの津波浸水危険

性の排除による防災力向上の考え方の認識 

２ 平成29年度より民間事業者が開設した沼津

駅・沼津港直通バス路線の評価と今後の取り扱

い方針 

 ⑴ 本路線の実績と評価 

 ⑵ 同路線において無料バス運行の社会実験を

行う意義 

市 長 

関係部長 

５ ３番 

小 澤   隆 

 

＊一問一答 

１ Ｍｙ Ｃｉｔｙ Ｒｅｐｏｒｔ実証実験につ

いて 

 ⑴ 実証実験に至った経緯と概要について 

 ⑵ 「ちばレポ」に対する当局の認識について 

 ⑶ 現在までの実証実験の評価について 

⑷ 全市民対象の実証実験の検討について 

 ⑸ Ｍｙ Ｃｉｔｙ Ｒｅｐｏｒｔの機能活用 

について 

 ⑹ 災害時の利活用の可能性について 

 ⑺ 担当部署の拡大について 

 ⑻ 今後の官民連携の実践について 

２ 事務事業評価について 

 ⑴ 事務事業を自己評価する仕組みについて 

 ⑵ 全事務事業を俯瞰する役割について 

 ⑶ 事務事業評価の公開について 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

６ 27番 

城 内   務 

 

＊一括方式 

１ 防災対策について 

 ⑴ 「防災基本条例」の制定について 

  ① 検討状況 

  ② 今後の対応 

 ⑵ 危機事象に精通した職員の登用について 

① 退職自衛官等の登用に対する検討状況 

② 現状と今後の対応 

２ 高齢化社会への対応について 

 ⑴ 「生涯活躍のまち（日本版ＣＣＲＣ）」の 

導入について 

① 「生涯活躍のまち（日本版ＣＣＲＣ）」 

についての認識 

  ② 愛鷹ファームヴィレッジ構想の進捗状況 

と今後の対応 

 ⑵ 「人づくり」及び働き方改革について 

  ① リカレント教育の普及 

  ② サテライトキャンパスの設置 

市 長 

教 育 長 

関係部長 

７ ６番 

殿 岡   修 

 

＊一問一答 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 選挙公約についての認識 

 ⑵ マニフェストの実行内容の評価 

  ① ＩＴ産業などの先端企業の誘致 

  ② 第三者外部審査を取り入れ、財政見通し

を「見える化」すること 

２ 情報公開について 

 ⑴ 予算編成過程の情報公開 

３ 新貨物ターミナルの用地交渉について 

 ⑴ 用地交渉の今後の進め方 

 ⑵ 鉄道高架と新貨物ターミナルの両事業の公

益性や必要性の説明 

 ⑶ 地権者宅への訪問の意味 

市 長 

 



4 

 

順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

８ ７番 

江 本 浩 二 

 

＊一問一答 

１ 第11回定例議会での市長答弁について 

 ⑴ サンフロント21懇話会の「新旅客駅を核と

した原・浮島地区まちづくり構想」について 

  ① 市長が構想を地権者に示したことによ

る、地権者の思いをどう受けとめるか 

  ② 「構想は渡していない、見せていない」

との答弁が招いた、地権者の市長に対する

不信感を、どのように回復するのか 

２ 新貨物ターミナル用地地権者との任意交渉に 

ついて 

⑴ 信頼失墜の中で、どのように事業の必要性 

を理解してもらい、任意の用地買収をするの 

か 

⑵ 地権者からの申し入れに対してどのように 

対応したのか 

市 長 

９ 21番 

中 田 孝 幸 

 

＊一問一答 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 公人としての、不正や公私混同についての

基本認識 

 ⑵ 「市制作の沼津市の1年間のふりかえり動

画」について 

  ① 作成の意図と活用 

  ② 大沼あきほ後援会制作の動画と市制作の

動画が酷似していること 

  ③ 制作業者の選定の経緯と内容 

  ④ 作成の経緯 

  ⑤ 情報公開で入手したＣＤ 

市 長 

１０ ８番 

梅 沢   弘 

 

＊一問一答 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 本市の危機的状況に対する市長の認識につ 

いて 

  ① 人心離反の危機 

  ② 財政破綻の危機 

  ③ 統治不全の危機 

 ⑵ 関係人口戦略の推進について 

  ① ふるさと住民票の発行 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨（個人質問） 
答 弁 を 

求める者 

１１ 20番 

水 口  淳 

 

＊複合 

１ 若者に対する、移住・定住促進施策について 

 ⑴ 若者世帯定住支援奨励金について 

 ⑵ 市内から通学する学生に対する支援につい 

  て 

２ 新幹線を利用した新たなまちづくりについて 

３ 戸田地区の振興策について 

 ⑴ 地方交付税について 

 ⑵ 半島振興法に基づく特別措置を活用した県 

道沼津土肥線の整備促進について 

市 長 

 


